



ESTARÁ FUERA DEL MUNICIPIO DE SAN ANTONIO.

Jóvenes podrán conocer opciones de estudio y capacitación en feria

Universidades, institutos, escuelas matrices de las Fuerzas Armadas y organismos de capacitación llegarán a San Antonio para participar en la Feria Vocacional 2025, organizada por la municipalidad, a través de su Oficina de la Juventud.

La actividad se realizará el viernes 22 de agosto, entre 10 y 13 horas, en el edificio consistorial, ubi-

cado en Barros Luco 1881, pleno corazón de Barrancas.

La feria está dirigida a jóvenes de la comuna que se encuentren explorando opciones para su futuro académico o laboral.

El objetivo, según explicó la organización en sus redes sociales, es ofrecer un espacio donde puedan conocer directamente las alternativas disponibles pa-

ra continuar estudios, capacitarse o postular a escuelas de formación.

Entre las instituciones presentes estarán centros de formación técnica, universidades, escuelas matrices de las Fuerzas Armadas y de Orden, además de organismos de capacitación laboral, todos dispuestos a entregar información y orientación a quienes se acerquen hasta

espacio.

La invitación del municipio es a acercarse, informarse, hacer preguntas y conversar con las instituciones presentes para conocer las distintas alternativas disponibles en el ámbito formativo y laboral.

La actividad es abierta a todo público y no requiere inscripción previa. Solo ir con ganas. 